



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

activités

Question écrite n° 20382

Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge M. le ministre délégué auprès du ministre des affaires étrangères, chargé des affaires européennes, sur le déplacement du Président de la République en Grèce. Le mardi 19 février 2013, il s'est rendu en Grèce pour adresser « un message de confiance et de soutien » au pays en crise. Ainsi, il lui demande de bien vouloir lui préciser la liste des personnes qu'il y a rencontrées, le contenu des échanges ainsi que le bilan de ce déplacement.

Texte de la réponse

Le Président de la République s'est rendu en visite en Grèce, à l'invitation du Premier ministre grec, M. Antonis Samaras, le 19 février dernier. Il était accompagné de M. Pierre Moscovici, ministre de l'économie et des finances, de Mme Sylvia Pinel, ministre de l'artisanat, du commerce et du tourisme et de M. Bernard Cazeneuve, ministre délégué chargé des affaires européennes. Le Président a rencontré M. Antonis Samaras, qui était entouré des ministres grecs des affaires étrangères, des finances, du développement économique, du tourisme, de la réforme administrative et de la défense. Il a également rencontré, à l'occasion d'un déjeuner de travail organisé par le Premier ministre, les présidents des deux autres partis de la coalition : M. Venizélos (PASOK) et M. Kouvelis (Gauche démocratique). Il s'est, par ailleurs, entretenu, avec le Président de la République hellénique, M. Karolos Papoulias. Il s'est ensuite exprimé devant les participants au Conseil des chefs d'entreprise France-Grèce. Cette manifestation avait été organisée à l'initiative de l'Union des industriels grecs. Le Président de la République a, enfin, reçu la communauté française lors d'une réception au lycée franco-hellénique Eugène Delacroix. Le Président de la République a pu, au cours de ses échanges, faire le point sur la situation économique de la Grèce, évoquer les relations bilatérales franco-grecques, notamment sur le plan économique et en matière d'assistance aux réformes entreprises par la Grèce. Les questions européennes ont également été évoquées ainsi que les questions régionales (Chypre, Balkans, Turquie) et internationales (Mali, Syrie). A l'issue des entretiens, les ministres chargés du tourisme ont signé une déclaration d'intention destinée à favoriser la coopération entre les opérateurs grecs et français de ce secteur. Par ailleurs, un Conseil commun des entreprises grecques et françaises, dont la mission est de proposer des initiatives visant à développer les relations économiques bilatérales, a été créé à l'occasion de ce déplacement. Le Président de la République a souhaité exprimer au peuple grec le soutien et la confiance de la France. Il a assuré que le maintien de la Grèce dans la zone euro était un acquis et qu'elle devait continuer à bénéficier du soutien de l'Europe tout entière. Il a salué les efforts considérables faits par la Grèce ces dernières années pour assainir ses finances publiques et procéder à des réformes structurelles sans précédent. Le redémarrage de l'économie grecque devait désormais procéder de ces efforts. Le Président de la République a souligné la bonne coopération existant entre nos deux pays dans les domaines administratif, de la santé et du tourisme. Il a, par ailleurs, encouragé les entreprises françaises à investir en Grèce ou à y renforcer leur présence, dans l'intérêt de nos deux pays. Le Président de la République a, enfin, réaffirmé la nécessité d'une politique européenne de croissance, nécessaire au rétablissement des comptes publics.

Données clés

Auteur : [M. Gérard Darmanin](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 20382

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires européennes

Ministère attributaire : Affaires européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [5 mars 2013](#), page 2359

Réponse publiée au JO le : [16 avril 2013](#), page 4112